



Machine Topia NEWS vol.79

令和3年3月24日 編集・発行 / 福井県機械工業青年会
広報担当 / 小澤、河野、岩下、河合、小竹原、浅井、山澤、青木

Congratulations on your Graduation!

ご卒業、おめでとうございます。

今期をもってご卒業されます先輩からメッセージを頂きました。
長い間本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました！



会員名 嶋野寛之氏
会社名 (株)シマノ

信用すると思う？」今でもこの言葉がきっかけで何かが変われた気がします。その後のチーフ職や幹事(役員)職では妥協せず、常に完全燃焼で事業を行いました。

結果、怖い(畏敬の念)先輩に褒められたり、幹事として受け持ったチーフが事業縮めの挨拶で男泣きなど今までにない達成感や新しい挑戦に対する姿勢など多くの経験を得る事ができました。

その後、今まで得た新しい感覚や視点を得る喜びを伝えたく、「Hello World」のスローガンで平成26年の会長職を拝命し創立60周年の会長としても挨拶をさせて頂きました。

記念事業では、青年会の仲間の力を結集すれば何でも出来ると感じました。そして今でもメンバーが変わっても受け継がれているのを今でも感じており、改めて本当にすばらしい会に出会えた事に感謝しております。

本青年会は「なかよしクラブ」ではなく切磋琢磨する場です。言葉通り、辛い事や報われない事の方が多いですが、普段の生活や業務だけでは得られないストレス(刺激)を得て成長する方々の集まりです。

私はこれで卒業となりますが、皆様が多く刺激をもって新しい知見が得られます事、ご健勝と更なるご活躍をお祈り申し上げます。

青年会に入会して17年経ちましたが、遅刻して先輩に喝を入れられる夢を年1回はみます。さてさて、今でもはっきりと入会当時を思い出します。平成16年28歳の時に入会させて頂きました。それまで何となく過ごしていましたが、初参加の総会で宇野会長のスピーチや質疑応答をみて、「自分も宇野会長の様に想いを表現できる様になりたい!」とはじめて強い目標ができました。でも入会して数年はダラダラしてしまい、ついに強烈な喝を先輩から頂く事になりました。「今はそれで良いかもしれんけど、将来そんな君を社員、お客様、仲間が

新入会員紹介



会員名 田辺大
会社名 株式会社TANABE
役職名 取締役部長

【生年月日】1987年1月6日 【会社紹介】今年で創業16年目になる眼鏡部品を中心とした精密レーザー加工、マーキングレーザー加工、マシニング加工を行っています。基本的に来るもの拒まずのスタンスで、近年は機械部品、装飾部品等幅広く加工を行うようになりました。今後も分野にとらわれないこと、様々な分野での加工にチャレンジしていきます。【入会のきっかけ】2020年11月の例会に北鋼シャーリングの増田氏よりお誘いを頂き、入会させて頂きました。【ひとこと】会社に入社して3年目になります。福井では、まだまだ人脈が少なく、入会をきっかけに福井での人脈を広げていきたいと思っております。まだまだ若輩者ではございますが、ご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

げんきでちゅ

本年度誕生した青年会員のお子様



いっしょに ゆう せい 岩下侑生ちゃん

【生年月日】令和2年4月14日
(株)イワシタ 岩下太士さんの長男

Activity Report

青年会事業

慰労会

開催日時 / 令和3年3月13日(土) 場所 / 福井商工会議所

令和3年3月13日(土) 18時から福井商工会議所にて慰労会が開催されました。島邑チーフの下、最新アプリ「Kahoot」を使用したハイブリット例会となりました。1年間をクイズで振り返り、今年度最後の例会を盛大に盛り上げてくれました。



事業担当チーフ

島邑貴信氏
(有)島邑鉄工所

今年の慰労会では、事業を行うことができなかったチーフにも焦点を当て、それぞれのチーフが自分の事業へ抱いている想いや工夫を引き出せる工夫を盛り込みました。また、今年はウエビナー等が数多くありましたが、会場とオンラインではどうしてもできる体験の量や臨場感、共感の部分に差があると感じました。本例会ではそのあたりをクリアできないか?といった挑戦も盛り込んでみましたがいかがだったでしょうか? 次年度以降の事業を行う上で、本事業で体験したことが何かのきっかけになれば幸いです。最後になりますが、参加していただいた皆さん、本当にありがとうございました。

青年中央会事業

研修視察「GoToふくいUBA」

開催日時 / 令和2年11月28日(土) 場所 / 福井県内各所



令和2年11月28日(土)例年県外にて開催されていましたが、コロナ禍を考慮し県内にて開催されました。3密を避け2コースに分かれ中央会メンバーの会社を訪問しました。普段見ることのない工場内、作業の様子を見学させていただき、瓦割り、銅板折り鶴など貴重な体験ができた充実した内容でした。

青年中央会事業

ミニ四駆 工作&ミニレース大会

開催日時 / 令和3年3月12日(金) 場所 / レディオガガ



3月12日(金)越前町にある「レディオガガ」にて、ふくいUBAの「技」を結集させた「オリジナルミニ四駆」の製作に向け、大会を通じてアイデアを募るため開催されました。実際にミニ四駆を組み立て、コースを走らせ童心に帰りつつ、自分たちの技術を活かせる部分を考えました。

コロナに負けない!! 熱いチーフの想い!

コロナウイルスの影響により事業が中止となりました各チーフから、コメントをいただきました。コロナウイルスを吹き飛ばす様な熱い想いのチーフコメントです。



会員名 清水敬彦氏
会社名 プレーティングシミス(株)
事業名 【親睦】忘年会
当初開催予定日時 / 令和2年12月5日(土)、6日(日)

コロナ禍で色々なイベントが中止となり会員同士も顔を合わせることができなかった1年。その締めくくりとして毎年恒例である忘年会を開催し、この1年の労をねぎらい親睦を図ろうと思いましたが、コロナウイルスが収束せず、感染防止対策を万全にしても万が一という事もあり中止となりました。感染者も減少傾向にありますが、このような状況は続々と思えます。制約はありますが、その中でもやれることを模索しながら、良いものを作っていきたいです。



会員名 宇野晴紀氏
会社名 (株)ウノコーポレーション
事業名 【親睦】新年会
当初開催予定日時 / 令和3年1月23日(土)

本年の新年会は社会情勢により実施できませんでしたが、準備中、チームの皆様、役員の方々とやり取りから多くを学ばせて頂きました。具体的には、事前準備や会場下見の大切さや、打合せ時の進行なども勉強になりました。特にチームミーティングでは、私の思いつかない配慮や工夫、アイデアが生まれて、もしかしたら実施できるのではと思ったほどでした。今回の学びを生かしながら、来期の事業に取り組んでいきたいと思っております。

青年会事業 研修例会④

君も今日からYouTuber!? 魅力的な情報発信の極意

開催日時/令和2年11月14日(土) 場所/福井商工会議所

身の丈にあった情報発信をテーマに動画制作を学んだ本例会。動画配信に数居の高さを感じていた方も、終了後には「自分でもできる」と思っていただけたのでは。ウィズコロナ時代のハイブリッド開催、スイッチャーを使用した見せ方など新たなチャレンジもあり、設営側も学びの多い例会となりました。ありがとうございました。



令和2年11月14日(土) 14時から福井商工会議所にて研修例会④が開催されました。講師として岩田早希代氏を招いてYouTube・SNS活用方法を座学で学ぶ基礎編から、実際に動画を撮影・編集する実施編と増田チーフの熱い想いが伝わった例会となりました。

事業担当チーフ 増田悠二氏 北鋼シャリング(株)



青年会事業 研修例会③

経営シミュレーションゲーム!

開催日時/令和2年9月19日(土) 場所/鯖江商工会議所

令和2年9月19日(土) 13時30分から、鯖江商工会議所にて研修例会③が開催されました。今回は、双申(株)嶋崎社長を講師に招き、三田村チーフの熱い心がこもった研修が開催され、経営シミュレーションゲームを通して参加者全員が、経営の基本と仕組みなどを学びました。



事業担当チーフ 三田村勇氏 協栄工業(株)



今年度は新型コロナウイルスが猛威を振るう中、いかに感染対策をとり安全に開催出来るかが課題でした。当会での感染対策ガイドラインに加え参加者のご協力により無事、研修例会を開催することができ大変嬉しく思います。トータルゲーム(経営ゲーム)という事で過去幾度か開催されたゲームですが、経営の基本を忠実に再現した内容となっており、参加者の皆さんも時間を忘れて楽しんでいただけたいと思います。最後になりますが、本例会を通してコロナ禍でもしっかりと感染対策をとり、細心の注意を払えば青年会の活動ができると思えます。ご参加いただきありがとうございました。

青年中央会事業

青中セミナー③

開催日時/令和2年11月9日(月) 場所/福井県中小企業産業大学校



令和2年11月9日(月)福井県中小企業産業大学校にて、第3回セミナーが開催されました。「グローバルリスクと世界経済」をテーマに米大統領選、世界で猛威を奮い続ける新型コロナウイルスと世界経済、米中関係などの時事問題についてお話しいただきました。米大統領選の両陣営の政策の違い、世界各国の経済対策などグローバルな内容でした。



青年会事業

[PR]TVCM事業 「世の中“機械”であふれている」

開催日時/11月~放送 場所/FBC福井放送



令和2年11月の1カ月間限定で、福井県機械工業青年会のCMが放送されました。青中まつりの中지가決定し、吉岡チーフの「何か青年会を通してコロナを吹き飛ばす元気を福井県民にあたえたい」という想いでCM発信という形となりました。福井の若い方々に業界の魅力を配信し「ものづくり」への関心をもってもらい、次世代の働き手不足や後継者不足を解消する目的、「ものづくりに携わる企業の経営者として成長できる」という青年会の強みなどの想いをこめたCMを制作し、放送しました。

事業担当チーフ 吉岡正貴氏 吉岡幸(株)



当初は青中まつりだった事業でしたが、中止になりPR事業になりました。対面での事業ではなく、PR動画を作る流れになりました。でも単純に動画を作って投稿するだけでは面白くないと考え、テレビCMを作ることにしました。CMなら多くの人に見てもらえると考えたからです。結果、多くの人に青年会を認知していただけるきっかけになったのではないかと思います。この経験を今後にも活かしていきたいと思えます。

青年会事業 親睦例会

アルティメット ~めざせ!究極のONE TEAM~

開催日時/令和3年2月14日(日) 場所/春江体育館



事業担当チーフ 中村秀輝氏 田中精機(有)



令和3年2月14日(日)春江体育館にて、親睦例会が開催されました。今回の親睦は中村チーフが3密を避けたスポーツを行いたいとの想いでアルティメットを青年会オリジナルルールで開催しました。久々の運動で清々しい汗を流し、会員同士のONE TEAMを深めた事業となりました。

新型コロナウイルスの影響もあり、実際に事業が開催できるか怪しい状況下ではありましたが、無事に開催することができました。青年会の皆さまにスポーツを思い切り楽しんでもらいたいという想いを胸に、今回アルティメットを企画し実践していただきましたが、予想以上に真剣にプレーされていたこと、また最後の「楽しかった」の一言が何よりも私の励みになりました。チームの方たちの協力と皆さまの感染予防対策の徹底のおかげで開催できたことを改めて感謝いたします。

親組合事業

第38回福井県鉄工まつり

開催日時/令和2年11月10日(火) 場所/ザ・グランユアーズフクイ



令和2年11月10日(火)ザ・グランユアーズフクイにて第38回福井県鉄工まつりが行われました。神事・式典・表彰式が行われ、タイムカプセル21の開封式典の様子やタイムカプセル内のVHSテープの編集映像の上映もありました。当時映像を振り返り、福井の発展やものづくりの技術風景など懐かしい映像を諸先輩方と観て短い時間でしたが、会話を交えて交流することができました。